



[CHINE] Arching signe 2 accords portant sur la transformation de friches industrielles et la réalisation d'un parc industriel

Le groupe international d'architecture et d'ingénierie Arching, représenté par son président Benoit Faucherand vient de signer un partenariat historique avec la société de développement Shandong Gao Li Shi Da Investment Consulting, à l'ambassade de France à Pékin (Chine). Arching va ainsi renforcer sa présence dans ce pays par le développement de 2 programmes de transformation de friches industrielles à Jinan (Province de Shandong) et la construction d'un parc industriel et logistique de 230 000 m² à Haining (près de Shanghai, province du Zhejiang).

Ces accords ont été conclus en présence d' Elisabeth Borne , ministre des Transports et Delphine Gény-Stéphann , secrétaire d'Etat, attachée au ministère de l'Économie et des Finances, dans le cadre du déplacement du Premier ministre français en Chine du 22 au 25 juin dernier, accompagné d'une délégation d'entreprises françaises.

Le premier accord porte sur le développement de projets de réhabilitation de sites historiques et industriels ainsi que la promotion du patrimoine architectural de la municipalité de Jinan. Le second accord concerne le développement d'un parc sino-français industriel et logistique modulaire de nouvelle génération de 230 000 m² sur un site stratégique à Haining, avec GSE comme maître d'œuvre.

« Ces projets ambitieux sont l'occasion pour Arching et ses équipes d'asseoir son offre globale architecture/ingénierie et son positionnement en Chine dans le secteur industriel. Nous sommes fiers de participer, grâce à notre expertise, au développement de projets industriels et mixed use dans des villes à fort développement économique telles que Jinan et Haining. Par ailleurs nous sommes également heureux de contribuer à la protection de la planète grâce à l'apport de savoir-faire environnementaux de pointe », explique Benoit Faucherand, président d'Arching.